



SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Maintenir le cap des réformes

ASSURANCE MALADIE

Professionnel de l'assurance à l'expérience avérée, le nouveau directeur général de la Cnamgs, Sévérin Anguilé, s'est engagé à répondre aux attentes multiples et à relever les défis de l'établissement.

> E. NDONG-ASSEKO Libreville/Gabon

OURSUIVRE la réalisation de la politique sociale engagée par le chef de l'État Ali Bongo Ondimba : c'est le challenge qui va être celui du nouveau directeur général de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs), Sévérin Anguilé. Sa prise de fonction, hier, a été présidée par le ministre de l'Economie, des finances et des Solidarités nationales, Roger Owono-Mba, en présence de son délégué, Sosthène Ossoungou. Une installation précédée par une réunion du conseil d'administration, au cours de laquelle le président de cet organe, Charles Imounga, a invité le nouveau

manager de la Cnamgs à maintenir le cap de la poursuite des réformes initiées par son prédécesseur, Renaud Allogho Akoué, qui a œuvré à la mise en place de plusieurs projets. Notamment celui du Plan AiSSa22, faisant de la Cnamgs " le pilier solide, garant d'une qualité de soins de santé pour tous et de l'aide sociale au Gabon ".

La vision du nouveau directeur général qui, à l'occasion, a procédé à l'installation du nouveau directeur administratif et financier de l'établissement, Henri-André Ogouamba, doit s'articuler autour des nécessités du déploiement territorial, en même temps qu'elle doit intégrer la concrétisation des autres projets dont celui de l'immatriculation des travailleurs indépendants et des assurés volontaires.

Conscient de l'importance des tâches qui l'attendent, Sévérin Anguilé a dit s'employer à satisfaire aux attentes multiples, afin d'honorer la confiance placée en lui par les plus hautes autorités de la République, en tête desquelles le chef de l'État Ali Bongo Ondimba.

Au regard de son profil pro-



Les membres du gouvernement, le nouveau directeur général et les membres du conseil d'administration après la cérémonie d'installation.

fessionnel (lire ci-dessous), beaucoup lui prédisent un parcours prometteur au sein de la

Cnamgs, du fait de son expérience en matière d'assurance. Aussi, a-t-il indiqué, il s'investira

à davantage rassurer les usagers, à travers les multiples prestations

ENA

BIO-PORTRAIT

UN ASSUREUR DE MÉTIER



Doté d'une parfaite connaissance du secteur des assurances, le nouveau directeur général de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) semble bien disposer d'atouts pour relever les défis auxquels fait face cet établissement.

Diplômé de l'Université des sciences sociales de Toulouse 1 (France), Séverin Anguilé a fait ses armes professionnelles tant au Gabon qu'à l'étranger, où il a acquis un background qui milite en sa faveur: consultant en réassurance à Londres (Angleterre) en qualité de professionnel indépendant, chargé d'affaires pour le groupe Colina à Paris (France).

Au Gabon, il a été, tour à tour, directeur général-adjoint à Ogar-Assurance, puis à Nsia Assurances, avant d'en devenir le directeur général. Séverin Anguilé démarre sa nouvelle mission avec les faveurs des pronostics du personnel.

Le clin d'œil de





Le Synatel désormais affilié à la Cosyga

SYNDICALISME. C'était dans le cadre d'un séminaire intersyndical organisé à Libreville, avec la participation active d'une délégation du Syndicat national des agents des télécommunications du Burkina Faso.

> CM Libreville/Gabon

E Syndicat national des agents des télécommunications de dGabon Télécoms (Synatel) vient d'organiser à Libreville, quatre jours durant, un séminaire de renforcement de capacités des délégués syndicaux, autour du thème "Les bases du mouvement

syndical" d'une part, et l'échange d'expériences, d'informations et la sensibilisation des différentes forces syndicales du Gabon et du Burkina Faso, d'autre part. Une rencontre intersyndicale à l'initiative du secrétaire général du Synatel Burkina Faso, Souleyman So, qui a ainsi honoré les recommandations du dernier congrès dudit syndicat. Le secrétaire général du Synatel, Brice Darius Mbele, a relevé que ces échanges ont permis de confirmer l'intérêt de la création dans les meilleurs délais de l'alliance des syndicats des filiales du groupe Maroc Télécoms.

Le secrétaire général de l'une des ailes de la Confédération syndicale gabonaise (Cosyga), Wenceslas Mba Nguema, qui a pris part à cette cérémonie, s'est dit satisfait et habité par le sentiment du devoir accompli et du travail bien fait.

Selon M. Mba Nguema, ces rencontres viennent à point nommé car, "la mondialisation de nos économies et l'avènement des entreprises transfrontalières impliquent que nos organisations s'adaptent et créent des liens pour mener des actions de synergie, pour assurer une meilleure défense des intérêts des travailleurs", a-t-il expliqué. À l'issue des assises, des parchemins

ont été remis aux membres du Synatel Gabon et Burkina Faso. Une attestation d'affiliation a également scellé officiellement l'adhésion du Synatel à la Cosyga.